
4 Pièces

166 m²

Réf. PP2-3358

3 962 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Au cœur du Triangle d'Or entre la rue François 1er et l'avenue George

V, dans un immeuble de grand standing avec ascenseur et gardienne,

au 1er étage un appartement de 165,6 m2 à la rénovation très haut de

gamme.  Le  bien  qui  a  conservé  tout  son  cachet  de  l'ancien  (beaux

volumes,  parquet  Versailles,  moulures,  cheminées)  offre  également  un

grand confort avec sa climatisation réversible, ses doubles fenêtres, ses

menuiseries  et  équipements  de  grande  qualité.  Il  se  compose  d'une

entrée qui conduit à un grand double séjour avec une cuisine ouverte et

équipée, ainsi qu'à une première chambre sur ...

In the heart of the Golden Triangle between Rue François 1er and Avenue George

V, in a luxury building with elevator and concierge, this 165.6 sqm apartment has

been renovated  to  a  very  high  standard  on  the  first  floor.The  property,  which  has

retained  all  of  its  original  character  (large  volumes,  Versailles  parquet  floors,

moldings,  fireplaces),  also  offers  great  comfort  with  reversible  air  conditioning,

double  windows,  high-quality  joinery  and  fittings.It  comprises  an  entrance  hall

leading to a large double living room with an open, equipped kitchen, as well as a

first bedroom overlooking ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 8E FAUBOURG SAINT-HONORÉ

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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